

# “La Iglesia No Asume Una Política Partidaria”

- “Después de 14 años sin participación, es difícil decirle a una persona de tal partido que sólo hable de registro electoral y no pase su avisito”, afirmó padre Alfredo Soiza, en cuya parroquia ayer se efectuó jornada sobre el tema de la inscripción electoral.

“Hace pocos días, en este mismo lugar, había cerca de 1.500 personas albergadas. Vino a visitarlas el señor Cardenal y llegó la señora alcaldesa. Me criticaron porque había dejado que la alcaldesa, que es una funcionaria del gobierno de Chile, viniese a la parroquia en ese momento. Por críticas creo que no nos quedamos atrás”.

Así lo recalcó ayer el nuevo Provicario de la Zona Oriente y párroco de “Cristo Redentor”, sacerdote Alfredo Soiza, al ser consultado sobre los reparos que, en algunos sectores, despierta el hecho que recintos dependientes de la Iglesia sean utilizados para actividades que podrían ser definidas como de carácter político.

Planteó también que la Iglesia respalda la inscripción en los registros, porque es un derecho y un deber ciudadano, y que “se presenta como un lugar de encuentro y puede crear una instancia de encuentro, pero no asume una política partidaria a favor de uno o de otro lado”.

Ayer, en su parroquia “Cristo Redentor” de la Escuela San Marcos, del sector de Peñalolén Alto, se llevó a efecto una “Jornada voluntaria por las elecciones libres”, organizada por el Comité de Izquierda de las Elecciones Libres y por el comité de personalidades que encabeza Sergio Molina. El, a su vez, informó a los asistentes sobre la posición del Episcopado acerca de la inscripción electoral, tema que fue difundida en un documento del Comité Permanente.

Al comentársele que se ha señalado que con el documento de los obispos llamando a inscribirse en los registros electorales y con el hecho de que

se efectúen jornadas como la de ayer en entidades parroquiales, se piensa que la Iglesia está respaldando la organización de elecciones libres, respondió que “en algunos lugares se encuentra”.

“Lo que nosotros estamos haciendo aquí, en la parroquia «Cristo Redentor» de Peñalolén, es hablar del registro electoral —recalcó—. Ahora, acá hay dirigentes políticos a nivel nacional de una amplia gama. Desgraciadamente, no están todos. A mí me aseguraron que estaban invitados muchos más, que no han respondido”.

“Ahora, después de 14 años donde no hay participación, difícil es decirle a una persona de tal partido que solamente hable de registro electoral y que no pase su avisito, porque eso es fruto de 14 años”, agregó.

Más adelante, enfatizó que “la participación de la Iglesia es por la inscripción en los registros electorales. Las elecciones libres es un proceso que sigue directamente del registro electoral. Es decir, si el día de mañana hubiese un tipo de cambio, ¿qué podría pasar? Que algunos sectores del Gobierno puedan dialogar o que el Gobierno mismo pueda presentar un plebiscito para cambiar la Constitución, y eso llevaría a elecciones libres. Hoy en día, de acuerdo a la Constitución, el camino es el plebiscito. Lo que la Iglesia quiere hacer, lo que los obispos nos presentan, lo que nosotros queremos difundir a través de una actividad como ésta, es la inscripción en el registro electoral y lo que significa específicamente”.

En su exposición, dijo, presentó, “con mucha claridad, que uno tiene que ser libre para decir «sí», «no», o para abstenerse, pero que por lo menos sea persona activa dentro del camino de Chile”.